



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Oktober 2014

Rathaus, Homepage

Neues Elektrofahrzeug – Rathaus-Grüße werden umweltfreundlicher

Am Mittwoch, 22. Oktober, hat Oberbürgermeister Sven Gerich dem städtischen Protokoll im Rathausinnenhof ein neues Elektrofahrzeug zur Übermittlung der städtischen Ehrungen und Gratulationen übergeben. Der neue VW „E-up!“ wird künftig im Rathausinnenhof über Nacht betankt und steht morgens frisch geladen zur Verfügung, um den Wiesbadenerinnen und Wiesbadenern Glückwünsche zu überbringen.

Das alte „Gratulationsfahrzeug“ war in die Jahre gekommen. „Da das Auto vorwiegend im Stadtgebiet unterwegs ist, stand für mich außer Frage, dass das neue ein Elektrofahrzeug sein soll – ein weiterer Beitrag zum Umweltschutz und zur CO2-Reduzierung in Wiesbaden“, sagte der Oberbürgermeister bei der Übergabe an Protokollchefin Andrea C. Nollert sowie die für Gratulationen zuständigen städtischen Mitarbeiter Siglinde Küster und Eugen Alles.

Hintergrund:

Das städtische Protokoll gehört zum Dezernat des Oberbürgermeisters und ist unter anderem Ansprechpartner für Städtepartnerschaften und Auslandsbeziehungen, Ehrungen, Gratulationen sowie Ehe- und Altersjubiläen. Paragraf 7 der städtischen Ehrungsordnung legt fest, dass Ehe- und Altersjubilare einen Glückwunschbrief des Magistrats und ein Weinpräsent erhalten. Für Ehejubiläen gelten folgende Anlässe: Goldene Hochzeit (50 Jahre), Diamantene Hochzeit (60 Jahre), Eiserne Hochzeit (65 Jahre) und Kupferne Hochzeit (70 Jahre). Für Altersjubilare gilt die Vollendung des 80.,

90., 95., 100. und danach jedes weiteren Lebensjahres. Bürgerinnen und Bürger, auf die diese Kriterien zutreffen und die eine Gratulation wünschen, vereinbaren einen Termin mit dem Protokoll und bekommen die Glückwünsche dann übermittelt.

+++